

Polsek Tukdana Sambangi Satpam BRI Unit Gadel, Berikan Himbauan Penting untuk Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2023 - 15:16



Polsek Tukdana Sambangi Satpam BRI Unit Gadel, Berikan Himbauan Penting untuk Keamanan

Indramayu,- Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan di sekitar wilayah perbankan, Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke Satpam Bank BRI Unit Gadel yang terletak

di Desa Rancajawat, wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Dalam kunjungan tersebut, anggota Polsek Tukdana memberikan himbauan penting kepada Satpam Bank BRI dan nasabah terkait tindakan pencegahan dan langkah antisipatif dalam menghadapi potensi kejahatan.

Dalam pertemuan tersebut, Anggota Polsek Tukdana memberikan himbauan kepada Satpam dan nasabah terkait tindakan pengawalan bagi mereka yang akan melakukan pengambilan uang dalam jumlah besar di bank.

Langkah pengawalan ini dimaksudkan untuk mencegah potensi tindakan kejahatan seperti perampokan atau pencurian yang mungkin bisa terjadi.

Selain itu, anggota Polsek Tukdana juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat secara umum. Jika ada informasi tentang kejahatan atau kriminalitas seperti perjudian, narkoba, miras, atau kejahatan lainnya, masyarakat dihimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak Kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menegaskan pentingnya kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi kejahatan.

"Tetaplah hati-hati dan waspada supaya tidak menjadi korban kejahatan. Jika Anda melihat atau mendapatkan informasi tentang tindakan mencurigakan atau kejahatan, segera laporkan ke Polsek Tukdana melalui nomor call center kami di HP/WA nomor 085 186 888 110," ucapnya.

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan sambang ke Satpam BRI Unit Gadel dan nasabah ini merupakan bagian dari program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3" yang dilaksanakan oleh Polsek Tukdana.

Program ini bertujuan untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat, termasuk tindakan pencegahan kejahatan di sekitar wilayah perbankan.

"Melalui upaya kolaboratif antara Polsek Tukdana, Satpam Bank BRI Unit Gadel, dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah sekitar perbankan dapat terus terjaga dengan baik. Kesiapan untuk bersama-sama mengatasi potensi kejahatan menjadi cermin komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Tukdana." Pungkasnya.